



Más de cinco mil personas disfrutaron en familia con TodoTicket

Durante la actividad recreativa familiar fueron sorteadas doce tarjetas TodoTicket Bonificación Visa Electron, con un monto total de diez mil quinientos bolívares

[TodoTicket](#), empresa especializada en la administración y gestión de beneficios sociales de capital 100% venezolano, realizó “Disfruta en Familia con TodoTicket” un espacio que propició el compartir, la unión y diversión.

La actividad se llevó a cabo el domingo 18 de agosto en la Concha Acústica del Parque Generalísimo Francisco de Miranda (antiguo Parque del Este) en la ciudad de Caracas. Más de cinco mil personas, entre niños, adolescentes y adultos disfrutaron de un día lleno de recreación, amenizado con bailoterapia, juegos de feria, pinta caritas y dibujos para los más pequeños, quienes realizaron un mural familiar.

Patricia Riera, gerente general de [TodoTicket](#), expresó que "estamos satisfechos por cuanto cumplimos con el objetivo que nos habíamos planteado: ofrecerle a las familias un espacio de disfrute".

Riera agregó que, con este tipo de eventos, TodoTicket reitera su compromiso en brindarle un servicio de calidad con acciones de valor agregado a los miles de trabajadores que a diario utilizan sus productos como: Alimentación, Bonificación, Escolar, Juguete y Salud, tarjetas electrónicas que ofrecen mayor seguridad gracias a la tecnología chip y garantizan la mayor aceptación, para que los trabajadores de todo el país puedan disfrutar de los beneficios sociales otorgados por las empresas.

Otras opciones que ofreció “Disfruta en Familia con TodoTicket” fue el rally familiar, donde participaron 25 familias, quienes disfrutaron de juegos vinculados a valores como: trabajo en equipo, constancia y compartir. Josmary Rivera en nombre de la Familia Rivera

(apodada Los Simpsons) recibió una tarjeta [TodoTicket Bonificación](#) prepagada por Bs. 2.000 por el primer lugar; la familia Márquez quedó en el segundo lugar y recibió una tarjeta por Bs. 1.000 y, finalmente, la familia Méndez se llevó una tarjeta por Bs. 500 por ocupar el tercer lugar.

Josmary Rivera manifestó que “nos sentimos muy contentos con el premio y, a la vez, agradecidos de pasar un día diferente. vamos a disfrutar el premio en familia”.

Los asistentes al evento también participaron en la rifa por tarjetas TodoTicket Bonificación Visa Electron prepagadas con saldos de Bs. 500 y Bs. 1.000. TodoTicket Bonificación es aceptada en más de 240.000 puntos de venta en todo el país.

Lourdes Alfonso, una de las ganadoras, dijo que “me siento muy feliz por haber ganado, estaba muy pendiente del sorteo, con la tarjeta Bonificación voy a comprar unos lentes nuevos, para poder cambiar los que están vencidos”.

También los tuiteros ganaron utilizando la etiqueta [#DisfrutaenFamilia](#), los asistentes a la actividad compartieron sus comentarios y fotos, además de participar en un concurso realizado a través de la red social Twitter, donde resultaron ganadoras tres personas.

Una vez realizadas todas las premiaciones, los asistentes disfrutaron de una divertida bailoterapia familiar, actividad con la que culminó “Disfruta en Familia con TodoTicket”.

La noticia está disponible en el siguiente link: <http://ow.ly/o91Ko>

Comunicaciones TodoTicket

